



むつうらっこニュース



2021. 11. 15. NO. 57



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

11月11日(木) 朝から強い雨の降り続く1日でした。

登校風景



気持ちの良い朝の登校風景です。校門では4年生のあいさつ運動が行われていました。

3年生 交通安全教室



3年生が市営バスの運転手の皆さんに交通安全について教わりました。

校庭に市バスがやってきました。運転席にも座らせていただきました。

4 5 6 組 生活単元学習



4 5 6 組 サツマイモ掘りをしてそのツルをリースづくりなど使うために巻き取りました。

5 年生 総合・英語



5 年生 4 時間目には 1 組総合「育てた稲の脱穀」 2 組英語「お店の注文票」を英語で書く学習をしました。

4 年生 理科



4 年生 空気の膨張の実験を理科室で行いました。ペットボトルのふたがお湯につけると飛ぶことに驚きの声が上がっていました。

読書週間



秋の読書週間です。休み時間には本好きの皆さんで図書館はにぎわっています。

ロング昼休み



久しぶりの晴天のロング昼休みです。みんな外に出て思い切り遊んでいました。

1年生 国語



1年生 国語のものがたりをグループごとに朗読劇にするために話し合いを行いました。

11月12日(金) 2年生 金沢動物園への遠足

2年生 学校を出発



待ちに待った金沢動物園への遠足の日です。校庭で始まりの会をやって学校を出発です。

動物園に到着



1時間学校から歩いてやっと動物園に到着しました。みんな頑張って歩きました。

動物見学



みんなで仲良く動物を見ながら園内を一週しました。どこでも動物に声をかけていました。

学習会



飼育員、獣医の皆さんから動物園でのお仕事についてのお話をうかがいました。みんなから質問もたくさんできました。